

**BOLETIN OFICIAL
DEL OBISPADO
DE SALAMANCA**

- Año 122
- Mayo 1972
- Número 5

I

PRELADO

Mensaje en el «Día de los Medios de Comunicación Social»

Es indudable que los llamados medios de comunicación social —prensa, radio y televisión— están adquiriendo una importancia creciente en el mundo actual. Por la misma razón la Iglesia viene ocupándose de ellos cada vez más cerca. Porque como todos sabemos a través de estos instrumentos de formidable eficacia se influye en el progreso o retraso del hombre y de la comunidad; en el acercamiento o alejamiento de los seres humanos entre sí; en la formación o deformación de las conciencias en la impregnación de las ideas o valores espiritualistas o materialistas; en el encuentro de la verdad que libera o del engaño y la propaganda que esclavizan.

BUSQUEDA DE LA VERDAD

Lo importante, lo verdaderamente importante, en este panorama de ilimitadas posibilidades, es la búsqueda tenaz de la verdad, poniendo estos medios de formación de masas al servicio irrenunciable de la misma. «Nuestra vida —dice Pablo VI— sitúa a jóvenes y adultos frente a un flujo casi incesante de noticias y de interpretaciones, de imágenes y de sonidos, de pro-